
 今年度は役員改

選があり、総代会

にて再任頂きまし

た。3 年間会長 を

務める事になりま

した。どうぞよろ

しくお願いいたし

ます。又新理事さ

ん 6 名、青 年 部

長、女性部長が交

代され合計8名の新役員さんが誕生いたし

ました。役職員一同全力で取り組み会員の

皆様から信頼される、お役に立つ商工会作

りに邁進してまいります。 

 昨年、小規模企業振興基本法の成立、及

び改正・小規模支援法が成立致しました。

これらは今後予想されます、人口減少、高

齢化、海外との競争の激化、我が国経済の

構造的変化に対応し、私達小規模零細企業

まで景気の好循環を行き渡らせるためのも

のであります。これから種々の政策が打た

れてくるものと思われます。 

 又、今回改正された小規模支援法の趣旨

は、これまで商工会は小規模事業者の皆様

の記帳や税務の指導を行ってきたのが主体

でした。今後は地域の小規模事業者の皆様

の課題を自らの課題として捉え、小規模事

業者自身による事業計画の策定から関わ

り、その着実なフォローアップを行う「伴

走型」の支援を目指してまいります。その

ためにも商工会は「経営発達支援計画」の

認定を受け、会員各位の支援に全力で取り

組んでまいります。 
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  そして… 

事務局長も□新  

  

 本年4月1日より筑西市商工会にお

世話になっております 篠嵜亮で

す。商工会奉職34年目にして初めて

体験しました「転勤」ですので最初

は少々戸惑いました。しかしながら正副会長さんはじめ

役職員の皆様の励ましにより、なんとか乗り越えていき

たいと思います。 

 最近ＣＭなどでリボーンという言葉を耳にします。生

まれ変わり・再生・復活などの意味だそうですが商工会

という組織もリボーンの時代をむかえて

いるのかもしれません。経営革新や各種

補助制度への取り組みはその端緒かもし

れません。役職員一丸となって取り組ん

でいきたいと思います。 

        事務局長 篠嵜 亮 

 5月19日（火）協和公民館に於いて、平成２７年度通

常総代会が開催されました。大畑会長あいさつの後、前

田勲氏を議長に選出し慎重な審議が行われました。 

 本年は筑西市主体で実施される「スーパープレミアム

商品券事業」に関する質問が相次ぎました。この事業に

対する関心の高さが伺われます。「スーパープレミアム

商品券事業」が景気回復への起爆剤となることを大いに

期待しましょう。 

 また任期満了に伴う役員改選により、平成27年度筑西

市商工会運営のバトンは新役員に手渡されました。 

役  職 氏  名 

会 長 大畑良雄 

副会長 下条正男 

副会長 関口恭史 

理 事 中村勝美 

理 事 金沢 稔 

理 事 斉藤 優 

理 事 渡辺政雄 

理 事 小幡 勇 

理 事 川澄克人 

理 事 篠﨑勝之 

理 事 島田 敏 

理 事 鈴木健一 

理 事 田中邦明 

理 事 塚田清之 

理 事 中野久雄 

理 事 中山 栄 

理 事 仁平静男 

 議場風景。筑西市商工会平成27年度の方向が決まります。 

新新新新    役役役役    員員員員    紹紹紹紹    介介介介    

    総代会承認議案総代会承認議案総代会承認議案総代会承認議案    

    
第１号議案第１号議案第１号議案第１号議案            平成平成平成平成26262626年度事業報告及び収支決算の承認年度事業報告及び収支決算の承認年度事業報告及び収支決算の承認年度事業報告及び収支決算の承認    

                                    の決定の承認についての決定の承認についての決定の承認についての決定の承認について    

第２号議案第２号議案第２号議案第２号議案            定款の一部改正について定款の一部改正について定款の一部改正について定款の一部改正について    

第３号議案第３号議案第３号議案第３号議案            運営規約の一部改正について運営規約の一部改正について運営規約の一部改正について運営規約の一部改正について    

第４号議案第４号議案第４号議案第４号議案            平成平成平成平成27272727年度事業計画及び収支予算の決定年度事業計画及び収支予算の決定年度事業計画及び収支予算の決定年度事業計画及び収支予算の決定        

                                    についてについてについてについて    

第５号議案第５号議案第５号議案第５号議案            平成平成平成平成27272727年度借入限度額及び借入金融機関年度借入限度額及び借入金融機関年度借入限度額及び借入金融機関年度借入限度額及び借入金融機関        

                                    の決定についての決定についての決定についての決定について    

第６号議案第６号議案第６号議案第６号議案            任期満了に伴う役員の改選について任期満了に伴う役員の改選について任期満了に伴う役員の改選について任期満了に伴う役員の改選について    

（敬称略） 

役  職 氏  名 

理 事 前田 勲 

理 事 山口浩司 

理 事 木村賢之 

理 事 中村秀雄 

理 事 松村寿一 

理 事 津田 明 

理 事 外山寿彦 

理 事 広瀬宏一 

理 事 赤羽正義 

理 事  飯山康弘 

理 事 内田和夫 

理 事  枝 光宏 

理 事 坂入信佐 

理 事  松崎健一 

理事(青年 篠﨑栄一 

理事(女性 中島とく子 

監 事 武井昭二 

監 事 小竹義明 

議長 前田勲 氏 



商工会の事業は、総代会で承認された事業計画に基づ

き、理事会で詳細が決定されます。その中で、商工祭や視

察研修会などは、部会が中心となり計画されていきます。

模擬店の準備や研修先の選定は、部会の役員会が何度か開

催され、会員皆様に喜んでいただけるような企画を練って

いきます。 

本年度、部会の総会はすべて終了し、新役員が記載表の

通り選出されました。いよいよ、平成２７

年度事業も本格的にスタートです。今年度は安倍内閣３年

目。商工会は変革の期におり、回復の兆しをみせはじめた

景気の波を、小規模事業者にも波及させるという重要な役

割が求められています。同業者の集まりである部会活動は

その一翼をになっており、新役員に寄せる期待も大きなも

のとなっています。 

27年度事業計画 

 
  4月 明野商工祭 

  6月 総会 

11月 関城商工祭 

12月 協和商工祭 

4月～3月 

   役員会（随時） 

☆親睦交流視察研修会 

☆実務講習会 

（☆は開催日程未定） 

 

その他、 

工業振興に資する事業 
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27年度事業計画 

 
  4月 明野商工祭 

  6月 総会・懇親会 

11月 関城商工祭 

12月 協和商工祭 

    学童野球大会 

  1月   新年会 

  3月   視察研修会 

4月～3月 

   役員会（随時） 

 

その他、 

商業振興に資する事業 

役 職 氏  名 

部会長 川澄克人 

副部会長 武井昭二 

副部会長 大吉 厚 

幹 事 中村勝美 

幹 事 長津正則 

幹 事 倉持 禎 

幹 事 馬場 清 

幹 事 広沢洋次 

幹 事 仁平静男 

幹 事 斎藤 優 

幹 事 秋山 勤 

幹 事 関口恭史 

幹 事 飯泉光春 

幹 事 広沢孝一 

27年度事業計画 

 
  4月 明野商工祭 

  6月 総会・懇親会 

10月 部会員研修会 

11月 関城商工祭 

12月 協和商工祭 

4月～3月 

   役員会（随時） 

☆資格取得奨励金事業 

第１期 ７月１日～ 

    １０月３１日 

第２期 １１月１日～ 

     ２月２８日 

      

その他、 

建設業振興に資する事業 

 

 

 

 

27年度事業計画 

 
  4月 明野商工祭 

  6月 総会・懇親会 

11月 関城商工祭 

12月 協和商工祭 

  2月   理美容講習会 

  3月   視察研修会 

4月～3月 

   役員会（随時） 

 

その他、 

サービス業振興に資す  

る事業 

役 職 氏  名 

部会長 木村賢之 

副部会長 外山寿彦 

副部会長 鈴木宣育 

幹 事 下条正男 

幹 事 中野久雄 

幹 事 小竹義明 

幹 事 小島洋明 

幹 事 中村秀雄 

幹 事 坂入信佐 

幹 事 菊池真陽 

幹 事 鈴木 洋 

幹 事 関口正美 

幹 事 平 一郎 

幹 事 稲見さち子 

役 職 氏  名 

部会長 渡辺政雄 

副部会長 広沢信雄 

副部会長 田中邦明 

幹 事 戸頃 實 

幹 事 今井勝美 

幹 事 篠﨑勝之 

幹 事 山田 武 

幹 事 飯田良三 

幹 事 中山 栄 

幹 事 田中郷康 

幹 事 森 寛樹 

幹 事 小久保元一 

幹 事 飯山康弘 

幹 事 渡辺重行 

幹 事 塚田清之 

役 職 氏  名 

部会長 小幡 勇 

副部会長 箱守伸夫 

副部会長 宮城正弘 

幹 事 永島一三 

幹 事 前田 勲 

幹 事 吉原一利 

幹 事 小幡清美 

幹 事 小野沢博司 

幹 事 松村寿一 

幹 事 山口浩司 

幹 事 瀬戸井広 

幹 事 山川一美 

幹 事 斎藤彰徳 

幹 事 小島勝利 

幹 事 堤 陽二 



 商業部会では3月3日に視察研修で海上自衛隊厚木航空基

地に11名で行ってきました。当日は途中首都高の渋滞に巻 

き込まれ予定時間より遅く厚木基地に到着となったので、 

 

 

 

 

 

予定していた米軍基地の見学は出来ませんでした。厚木基地

は自衛隊の基地も併用しているので自衛隊施設の見学となり

ました。現在の海上自衛隊任務の一部である尖閣諸島周辺の

緊張した偵察の状況の説明をしていただき、駐機していた

P3C偵察機を使って特徴や機能の解説をしていただきまし

た。また、GHQのマッカーサーが降伏文書の調印に先立ち

日本に初めて降りたのが厚木基地だと聞き、歴史のある場所

でと改めて感じました。 

 その後、御殿場経由で伊東温泉に向い宿泊し、翌日は熱海

梅園で満開の梅と川津桜と堪能し、最後に小田原城に行き歴

史を勉強しました。移動のバスの中ではカラオケなどで会員

同士の懇親を深め楽しい2日間でした。 

 

     レポート 小竹 義明 

去る３月１７日、天候に恵まれた暖かい日に私達サービ

ス業部会は、「横須賀軍艦巡り」の視察研修に行って参り

ました。私はここ数年、研修に参加できませんでしたが、

今回は平日の火曜日に日程を設定していただいたので、久

しぶりに参加することが出来ました。当日は２７名の参加 

 

 

 

で、バスの車中も交流の場として楽しく過ごすことが出

来ました。 

まず目的地の記念艦「みかさ」の見学、軍港めぐりのク

ルージングに向いました。横須賀の静かな海には、日本の

軍艦やアメリカの様々な種類の軍艦があり、その大きさや

機能に圧倒されました。 

約１時間の軍港巡りの後、横浜中華街での食事、中華街

の視察となりました。平日にもかかわらず、人の多さに

ビックリです。帰りのバスも大変賑やかで、一日が短く感

じられました。有意義な研修を企画してくださいました役

員、事務局の皆様ありがとうございました。 

最後に、軍港めぐりで見学した軍艦が、戦

争のためでなく、平和維持のためにあって

欲しいと願い感想といたします。 

     レポート 海老澤 優 
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商業部会商業部会商業部会商業部会    

厚木基地にて隊員と一緒に 

    

    
去る2月7日(土）恒例の部会研修が行われました。 

今年度はまず、東京、神宮外苑「先端技術館」へ。ここで

様々な分野の先端技術を体感し、我々の子孫達の頃には、す

ごいことになるかも？と驚き、夢を膨らませました。 

ほどよく腹も減ってきて、次なるスカイグリルビュッフェ

＆バー武蔵へ。浅草ビューホテル26階の人気店。景色もす

ばらしく、みんなでワイワイ飲んで食べて「ステーキ、ホタ

テ・・・」ん～うまかった。そのあとは浅草散策へ。ここ数

年何度となく来ている浅草ですが、さすが歴史の町、毎回

違った顔をみせてくれます。 

今後も楽しい企画を立てたいと思いますので、会員のみな 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さまのご意見をお待ちしています。 

      レポート  川澄 克人 

工業部会工業部会工業部会工業部会    

サービス業部会サービス業部会サービス業部会サービス業部会    

先端技術館には、夢がいっぱい詰まっています。 

軍港めぐり、戦争と平和について考えさせられます。 
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 私たちエコの木部会は、少しでも早く低炭素社会を実現

しようと日々努力している部会です。 

 

 

 

今年は、福島県南会津の芳賀沼製作様に視察研修に行って 

まいりました。 

 この会社の住宅構造は昔ながらの優れた技法と今の技法

をうまく調合したログハウスです。外壁は厚み12㎝の木を

二重に（壁厚24㎝）してあり、窓は寒冷地仕様の二重サッ

シ、屋根は下側から天井 断熱材 下屋根 1ｍ位の空間が

有り大屋根と蔵のののの屋根をイメージした構造でした。視察先

は豪雪地帯でその時は積雪3ｍ位 気温日中で10℃ 建

物の中は家庭用のヒーター１台で19℃ それも建坪200坪

位！研修後、ディスカッションをし持参したソーラードラ

イヤーについて意見交換し今後もお互いに協力をしていく

ことになりました。 

    レポート 飯山 康弘 

第16号 

エコの木部会エコの木部会エコの木部会エコの木部会    

 

 

２月２８日～３月１日にかけまして、青年部視察研修を宮城

県仙台方面に行ってまいりました。 

 初日は、賑わう仙台駅前クリスロード商店街を視察し、大

変刺激を受けました。２日目は仙台空港や蒲鉾工場等を視察

し、充実した研修となりました。仙台方面を訪れ、震災の爪

痕が所々に残ってはいるものの、着実に復興は進んでいると

感じました。仮設施設で懸命に商売をする人たちの姿がとて

も印象に残りました。この研修で得た体験をこれからの青年

部活動や自分の事業に生かしていきたいです。 

      レポート 大塚昌宏 

青青青青    年年年年    部部部部    

  

 

 昨年好評だったマナー講習会を本年も明野公民館にて実施

いたしました。多くの会員さんや会員事業所の従業員さんに

参加して頂きありがとうございました。 

講師の岩下先生も相変わらずパワフルな講義で楽しく研修を

受けさせて頂きました。 

 人は時間が経つと色々と忘れるもので、昨年教わったこと

の振り返りもでき大変有意義なお話を頂きました。特に商売

をしている以上、マナーは必要不可欠であり今回の研修で改

めてマナーの大事さを教わりました。 

 工業部会では実技講習会を始め今後も皆様の為になるよ 

うな研修会を企画していきたいと思いますので今後とも宜し

くお願い致します。 

            レポート 斉藤 優 

マナーとは、大人としての優しさ・思いやり… 

芳賀沼製作所にて。外は大雪でした。地球温暖化の影響かも 

工業部会工業部会工業部会工業部会    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私は協和地区で青果店を営んでいます。これまで、パソコ

ンを使ったことがなく、売上や仕入れの記録など手 

書きでやっていました。サッと書ける分、集計なども手 

 

 

 

計算なので、不便に感じていたこともあり、IT委員会開催の

「エクセル講習会」に参加することにしました。 

 今までパソコンに触れたこともなかったので、初歩的な操

作も私にとっては難しく、思った様にはいきません。係りの

人についてもらって操作方法を勉強しました。なんとか操作

に慣れてくると、エクセルは便利なものだと感じることが出

来ました。 

 今回の講習をきっかけにエクセルを仕事に生かすため、パ

ソコン教室に通い始めました。お蔭様で上達し、仕事にも取

り入れています。 

        

            レポート 藤田 節子 

IIII    TTTT委員会委員会委員会委員会    

エクセルは請求書作りや売上帳付けにとても便利です 

クリスロード商店街は活気であふれていました。 
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雨でも元気な子供達！ もっと元気なお母さん達！  

あじさいメール 

 

  去る4月5日満開の桜に囲まれた明野

中央公園グランドに於いて明野商工祭桜ま

つりは盛大に執り行われました。季節柄、

心配された天候でしたが大荒れにならず予

定どおり開催遂行されました事、ほっと胸

を撫で下ろしました。 

 早朝より、各部会や参加各団体が準備を

整え9時30分の開会時刻には小雨も上が

り花見のお客様と相まって格段の賑わいに

なってきました。ステージ上でプロの歌手

による歌謡ショーや地元団体のダンスや演

奏で大いに盛り上がり、広場では子供たち

がふれあい動物園で歓声を上げ、各テント

では美味しい物を買い求める行列ができる

など大いに賑わった一日でした。 

 最後になりましたが、ご協力いただきま

した関係各位皆様には心よりお礼申し上げ

ます。 

   

  実行委員長 関口 恭史 

建設業部会は手打そばに挑戦☆  

ラストを飾ってくれた下館工業高校の皆さん 

和太鼓はいつ聞いても心に響きます。 

悪天候の中、ご観覧ありがとうございました。 



 写真の素敵なバッグとチュニッ

クは、宮島さんの手作りです。宮

島さんの趣味は手作りのバッグや

洋服。数年前、友人がバッグ作り

を習っていたのをみて「自分でも

やってみたい」と思い、お金をか

けず自己流で始めたそうです。忙

しい中、時間をみつけてはチクチク。愛おしい作品が出来上

がると、愛おしいお孫さんから「また、世界でたった一つの

バッグが出来上がったね」と嬉しい一言。 

 また、毎月第2日曜日、真岡市の大前神社で開催される

「お宝骨董市」に出かけて、材料となる布や着物を探すこと 

も楽しみのひとつです。色合いや柄などから完成品を想像し

て、ああしようか、こうしようかと考えながらお店を巡ると

時間を忘れてしまうそうです。 

 楽しみで作って

いるので、作品の

販売などはしてい

ないということで

すが、タンスに眠

らせて置くには少

しもったいない気

がします。 

仕事はもちろん全力投球！そして、自分の好きなことも全仕事はもちろん全力投球！そして、自分の好きなことも全仕事はもちろん全力投球！そして、自分の好きなことも全仕事はもちろん全力投球！そして、自分の好きなことも全

力投球！仕事と趣味を両立させて楽しい時間を過ごしてい力投球！仕事と趣味を両立させて楽しい時間を過ごしてい力投球！仕事と趣味を両立させて楽しい時間を過ごしてい力投球！仕事と趣味を両立させて楽しい時間を過ごしてい

る会員さんをご紹介します☆る会員さんをご紹介します☆る会員さんをご紹介します☆る会員さんをご紹介します☆    

    趣趣趣趣味を味を味を味を楽楽楽楽しくしくしくしく♡♡♡♡                             

            明明明明日の仕事の日の仕事の日の仕事の日の仕事の活活活活力に力に力に力に！！！！     
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中野久雄さん中野久雄さん中野久雄さん中野久雄さん            古希の挑戦！古希の挑戦！古希の挑戦！古希の挑戦！400Km400Km400Km400Km自転車レース自転車レース自転車レース自転車レース    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

「「「「陽明門の写真？」と思われた方、半分正解です。これは

鏡田さんが1/7スケールで精密に作成中、まだ未完成では

ありますが、陽明門のミニチュアです。ミニチュアといえ

ど、高さ2ｍ・幅1220ｃｍという大きさ。軒も陽明門と同

じ扇垂木、もちろん釘は一本も使用していません。龍など

の彫刻も、すべて鏡田さんが手掘りし色付けをしていま

す。陽明門をモデルにしてはいますが、装飾は自分の思う

ように施しているとのこと。設計

図も見せていただき説明をお聞き

しましたが、事務机よりも大きな

設計図には何百本もの細い線が引

かれており、それだけで作業の大

変さが想像できます。 

 一番難しいところは「木材で曲

線を表現するところ」ということ

ですが、屋根などの曲線はそれを

感じさせない美しさです。その他、専門的なお話を伺いま

したが、その知識の深

さは本当に驚きでし

た。  

 完成までには、まだ

まだ１年以上かかるそ

うですが、是非完成品

を見せていただきたい

ものです。      

 

 

 

 

  

 

  

 中野さんは今年10月に古

希を迎える記念に自転車レー

スに挑戦。しかも、5月23日

～24日の二日間をかけて水

戸・前橋・宇都宮・高崎の北

関東を一周する、走行距離

400Kmの少し無謀とも思え

る挑戦です。 

 参加者244名、みんな競技用の自転車とウェアを身に包み

スタンバイ。一方、中野さんはいつもの作業着に蛍光色の 

ビブス、愛用のマウンテンバイク、オートバイ用のヘルメッ 

 

 

 

トと、ちょっと異色。加えてヘルメットには「古希の挑戦」 

と「筑西市商工会員」の文字が手書きされていました。これ

が目立ったのか、読売新聞などから取材を受け、翌日記事と

なって掲載されました。 

 一番辛かったことは？と伺うと「稲田～岩瀬間の石切山脈

を真夜中に走行中、急な坂道でライトが切れてしまったこ

と」だそうで、息は切れるわ、ライトは切

れるわ…で大変だったそうです。それでも

規定より4時間ほど遅れましたが無事ゴー

ル出来ました。 

 また挑戦しますか？と聞いたら「もうコ

リゴリ」と笑っていました。でもその笑顔

は本当に楽しそうで、もしかすると喜寿に

なった中野さんがレースに参加している雄姿がみられるかも

しれませんね。 

宮島澄子さん宮島澄子さん宮島澄子さん宮島澄子さん                SUMIKOSUMIKOSUMIKOSUMIKOブランドブランドブランドブランド♪♪♪♪？？？？    バッグ＊洋服作りバッグ＊洋服作りバッグ＊洋服作りバッグ＊洋服作り    

ヘルメットには筑西市商工会員」の文字  

鏡田安一さん鏡田安一さん鏡田安一さん鏡田安一さん            趣味の域を超えた匠の技趣味の域を超えた匠の技趣味の域を超えた匠の技趣味の域を超えた匠の技    

東日本大震災慰霊の塔 

これも鏡田さんの作品 

龍の彫刻を取付ける作業中 



地 区 等 会 員 数 

協 和 地 区 ３８９３８９３８９３８９    

明 野 地 区 ３１０３１０３１０３１０    

関 城 地 区 ３９９３９９３９９３９９    

定     款 １６１６１６１６    

合     計 １１１４１１１４１１１４１１１４    

H２７. ６.３０現在 新しい仲間が増えました！宜しくお願い致します。新しい仲間が増えました！宜しくお願い致します。新しい仲間が増えました！宜しくお願い致します。新しい仲間が増えました！宜しくお願い致します。(敬称略敬称略敬称略敬称略) 

事業所名 代表者名 所在地 業  種 部  会 

㈲華月自動車 平井 健治 船玉287-15 自動車買取・販売 商 業 

ルーク保険事務所 戸頃 洋子 新治1998-22 保険代理店 サービス業 

誠 電 渡邉 誠 舟生47-1 電気工事 建設業 

古橋設備 古橋 英和 宮後1303-1 設備工事 建設業 

森屋食品 森 恒雄 東保末657-2 食品販売 商 業 

㈲一直線 佐藤 信勝 細田668-10 運送業 サービス業 

社）県西せいかん荘 袖山 昌子 蓬田241 介護福祉施設 サービス業 

石 榮 井上 道夫 横塚1223-4 石材卸売 商 業 

鈴木農園 鈴木 義男 桑山3200-2 すいか・トマト栽培 商 業 

ジェイコム商会 小林 和幸 宮後2177-1 石材輸入販売 商 業 

CAFÉ SORA 島田 祐子 井上1216-9 飲食店 サービス業 

加藤興業 加藤 伸夫 松原1988-4 石材建設 建設業 

㈱Next One 髙橋 寛之 井上1290-2 土木業 建設業 

会員の動き H27.6.30現在 

                

引換期間  7月15日(水）～31日(金） 

       *午前9時30分～午後4時30分 

       （土日は引換場所限定、祝日除く） 

利用期間  8月1日（土）～平成28年1月31日（日） 

プレミアム商品券で賢いお買い物プレミアム商品券で賢いお買い物プレミアム商品券で賢いお買い物プレミアム商品券で賢いお買い物    


